

体育祭無事終了！～総合優勝は3年生！～



9月11日(水)に体育祭が実施されました。

昨年同様、学年対抗の形をとり、各学年一致団結して取り組んでいました。午後からは雨天により、予定されていたプログラムを変更し、急遽体育館での実施となりましたが、最後のプログラムまで楽しく、かつ真剣に取り組んでいた姿が印象的でした。



▲1年生の長縄チーム



▼2年生の綱引きチーム



▲学年対抗リレー

進路決起集会が行われました。

9月12日(木)の6時間目、3学年で進路決起集会が行われました。校長先生の激励のこトバの後、3年生を代表して山崎莉菜さんは「本番で緊張しないように面接をたくさん練習したいです。それぞれ進路は違いますが、一人ひとり努力していると思います。みんなが受かって自分の目指しているものになれるよう頑張ってください。」岩谷玲奈さんは「進路はそれぞれバラバラですが、自分の進路を実現できるように頑張ります。」大江海斗さんは「IT関係の仕事に就くために、情報系の専門学校に進学したい。」長内鯨沢さんは「幼いころからの夢である航空自衛官になりたい。人を守る仕事をするためにどうにか夢を実現したい。」と決意の言葉を述べました。その後、進路指導部長の山上教諭からも激励の言葉があり、進路実現に向け、決意を固めました。



それぞれの進路実現へ向けて、今までの家庭や地域、学校生活で学んだこと、えりも町で学んだことを発揮できるよう、えりも高校職員一同全力でサポートしています。残り少ない高校生活の総仕上げ、悔いの残らないよう過ごしてほしいと思います。

それぞれの進路実現へ向けて、今までの家庭や地域、学校生活で学んだこと、えりも町で学んだことを発揮できるよう、えりも高校職員一同全力でサポートしています。残り少ない高校生活の総仕上げ、悔いの残らないよう過ごしてほしいと思います。

■ 2 学年ボランティア活動してきました。



【中央保育所】



【やまと苑】



【郷土資料館】

9月25日(水)の5～6時間目に2学年ではボランティア活動のため、特別養護老人ホーム「やまと苑」と中央保育所、郷土資料館へ行ってきました。生徒たちはそれぞれ活動後、「ありがとう」「助かった」などの言葉をかけていただき、自然と笑顔になりました。ご協力いただいた施設の方々ありがとうございました。

■ 美術部全道大会出場決定！

9月5日(木)～6日(金)に高文連美術展・苫小牧支部大会(えりも町福祉センター)が行われました。本校からは大川ほのかさん、前田萌花さん(2年生)がともに優秀賞、大川琴榛さん(1年生)は奨励賞を受賞しました。優秀賞の2名は10月3～4日に伊達市で行われる全道大会に出場することになります。顧問の前川先生は「今年は苫小牧支部の代表として、積極的に学び、知見を広げてもらいたい。」とエールを送っていました。

▼優秀賞「枯れ木と新しい命」大川ほのかさん

▼優秀賞「収穫の夏」前田萌花さん



奨励賞「じゃんけん！～それぞれの思い～」大川琴榛さん▲

■ 日胆地区吹奏楽コンクール中高合同チーム出場 銀賞！

8月3日(土)～4日(日)に苫小牧市民会館で第64回日胆吹奏楽コンクールが行われ、3年生の南沢沙有さん、藤井琉来さん、中村優花さん、1年生の越後七海さんが出場しました。管内唯一の中高合同チームでの出場の結果、銀賞でした。金賞目指してこれからも頑張れ！！



10月



の行事予定

9月30日	月	後期開始	10月6日	日	海と山の幸フェスティバル
10月7日	月	振替休日	10月23日	水	後期生徒総会
10月15日(火)～18日(金) 3学年 海外研修(韓国)					